

9月14日 第2回保護者勉強会が行われました

本日、今年度第2回となる保護者勉強会が行われました。第1部は大澤から「幼児期～思春期における自閉症スペクトラム児の発達について」、第2部は宮下から「生活スキルを高めるアイデア教材」について話をしました。年少さんから中学生の保護者の方まで68名の方が出席してくださいました。

第1部では、幼児期から思春期における発達の仕方、その中で自閉症スペクトラム児に多くみられる難しさ、その難しさに対する練習法等が紹介されました。また、思春期にさしかかったお子さんとの関わり方・距離のとり方についての話では、少し先のことになる保護者の方も多い中、大きくなづきながら話を聞かれる姿が見られました。

第2部では、教材の選び方・作り方のポイントの話があった後、廊下に展示された多数のアイデア教材を実際に手に取って見ていただきました。保護者の方からは「なるほど、こういう風に練習すれば…」と感心する声が聞かれました。

次回の保護者勉強会は、11月30日（木）に行われます。「広げようコミュニケーションスキル～歌って！踊って！ゲームを楽しもう！～」、「子どもの運動機能の発達」をテーマに発表を行う予定です。みなさんのご参加をお待ちしております。



第1部の様子（大澤）



第2部の様子（宮下）



アイデア教材の展示